

VertretungsküsterInnen gesucht

Von Margarethe Wiecha

19. Mai 2024, 08:42

Vertretungsküster:innen gesucht

Für die drei Kirchen des Pfarrverbandes werden Menschen gesucht, die Spaß daran haben, ab und zu ehrenamtlich den Küsterdienst zu übernehmen. Immer mal wieder kommt es vor, dass die Vertretung der hauptamtlichen Küster untereinander nicht gewährleistet werden kann. In diesen Fällen würde dann auf Sie zurückgegriffen werden. Sie werden im Vorfeld von hauptamtlichen KüsterInnen gut eingearbeitet.

Bei Interesse melden Sie sich im Pastoralbüro unter 0228 481274, per Mail: pastoralbuero-am.ennert@kath-beuel.de